
一般質問事項（令和２年第９回遠賀町議会１２月定例会） 

◆令和２年１２月９日（水） 

（通告順１）質問者 織田 隆徳 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 新型コロナウイルス

感染拡大による本町

の現状と対策につい

て 

⑴ 新型コロナウイルスに伴う休業要請や外出自粛に

よる倒産や廃業などに追い込まれた店舗や事業者

の把握状況を問う。 

⑵ 現在、店舗など事業者が希望している公助及び共助

面の支援は何か問う。 

⑶ 長期間の休校に伴う児童生徒への影響（日常生活や

学習面など）の実態と、その対応状況を問う。 

 

町 長 

 

 

町 長 

教育長 

２ 本町における押印廃

止の取組について 

⑴ 本町における申請書等の書類への押印の廃止状況

と今後の方針について問う。 

町 長 

３ 遠賀川駅周辺の整備

と活性化について 

⑴ 駅前商店街を含めた駅周辺一帯の整備と活性化の

方針、及び交流センターと駅前サービスセンター

の活用方法を問う。 

⑵ ＪＡ北九遠賀支店跡地の利用計画はどのように決

まったのか問う。 

町 長 

 

町 長 

４ 遠賀川駅の利便性向

上について 

⑴ 遠賀川駅は、電車の停車本数が減便されているが、

これまで復活をＪＲ九州に要請した経緯と、増便の

可能性を問う。 

⑵ 遠賀川駅のホーム屋根は、上り線が５両編成、下り

線は４両編成しか対応できていない。雨などの日は

不便である。駅の新築を契機に再度、屋根の延伸を

ＪＲ九州に要請すべきだと考えるが、考えを問う。 

町 長 

 

町 長 

 

（通告順２） 質問者 萩本 悦子 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 災害時における避難

所の設営・運営につ

いて 

⑴ 避難所における新型コロナウイルス感染症への対

応 

 

 ①可能な限り多くの避難所の開設についてどのよう

に考えるか。また分散避難についての町長の考えを

尋ねる。 

 

 ②避難者の健康状態の確認はどのように行うのか。 

 

 ③避難所の衛生環境（十分な換気の実施、スペース含

めて）を確保するため、どのような取り組みを行う

のか。 

 

町 長 

 

町 長 

町 長 



 

 ④発熱、咳等の症状が出た方のための専用スペースは

どのように確保するのか。 

 

 ⑤社会福祉施設を福祉避難所として確保する取り組

みの中で、施設側の感染拡大防止と町の受け入れ希

望の両立についてどのように考えるか。 

 

 ⑥台風 10 号の災害対応では、避難所を開設したが、

その際の課題を含めた訓練を定期的に行う考えは

あるか。 

町 長 

町 長 

 

町 長 

 

 

 

（通告順３）質問者 萩尾 修身 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 新型コロナウイルス

感染症について 

⑴ 国や県の本年度の税収が大幅に減収するとい  

われている中、本町が行っている事業への影響はな

いのかを問う。 

⑵ 町独自の支援策は、国の臨時交付金が出ない場合で

も続けていくつもりがあるかを問う。 

⑶ 町職員が感染した場合の対策を尋ねる。 

⑷ 生徒や児童が感染した場合、保護者の皆さんへの広

報の方法と、本人に対してのケアの仕方を尋ねる。 

 

町 長 

 

 

町 長 

 

町 長 

教育長 

 

 

２  タブレットの活用に

ついて 

⑴ 授業で本格的に導入するのは、いつからか。 

⑵ 授業で使いこなすための技術も必要となるが、その

ための教員に対する研修は進んでいるか。 

⑶ 端末への学習ソフトの導入は進んでいるか。 

⑷ 端末のトラブルや更新に対応する支援員の配置は

考えているか。 

⑸ プログラミング教育等の授業を行うとき、民間企業

のサポートをどう活用するのか。 

⑹ 端末の生徒・児童への貸し出しはタブレットに慣れ

るのに有効な手段と考えるが、その考えはあるかを

問う。 

 

教育長 

教育長 

 

教育長 

教育長 

 

教育長 

 

教育長 

 

 

 

 



（通告順４）質問者 田代 順二 議員 

 質問事項 質問の要旨 質問の相手 

１ 新型コロナウイルス

感染症対策について 

⑴ 「いつでも、誰でも、何度でも」を目標にしたＰ

ＣＲ検査の拡充に向け、町として、遠賀中間医師

会、医療関係者や関係諸機関と協議をする考えは

ないか。 

また、町内の医療機関、介護施設、福祉施設、

保育園・幼稚園・学童保育所、小中学校の職員の

ＰＣＲ検査の実施と、必要に応じて施設利用者全

体を対象にした検査の実施を、県に要望するとと

もに、町独自の手立てをとる考えはないか。 

⑵ ＰＣＲ検査を希望する住民に対し、費用を助成し

てはどうか。 

 

町 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

２  新型コロナウイルス

感染症対策遠賀町独

自支援策について 

⑴ 事業所、ひとり親家庭、大学生等への支援を再度、

現金給付で実施してはどうか。 

町 長 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

小中学校の現状につ

いて 

 

 

 

 

 

 

⑴ 学びと人間関係の形成、遊びや休息をバランスよ

く保障する、柔軟な教育が必要と思うが、勉強の

詰め込みになっていないか。学習の精選をする考

えはないか。 

⑵ 「新しい生活様式」では、身体的距離の確保（人

との間隔はできるだけ 2ｍ、最低 1ｍ空ける）が提

唱されている。これが確保できていないクラスは

本町の３小学校、２中学校それぞれに何クラスあ

るのか。また、何人の少人数学級を実現すれば身

体的距離の確保は可能と考えているか。 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

４ 個人情報の扱いにつ

いて 

⑴ 新たに転入してきた世帯全員の氏名、生年月日が

区長に通知されているが、住民から個人情報を知

らせることに対して、憂慮する声が寄せられてい

る。見直すべきではないか。 

町 長 

 


